

# ともだちといっしょにあそぼう！

2024. 4. 1 近江八幡市立北里幼稚園 4月号



教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」  
=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元気と笑顔の合言葉  
「早寝・早起き・あそび・し・どろ」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども  
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

すみれ組さん！ご卒園おめでとう！

巣立っていく子ども達、また新たな一年が始まります！



3年間の幼稚園生活を終え、5歳児すみれ組は修了証書を手に巣立っていきました。3歳児たんぽぽ組や4歳児こすもす組も式の中で“今までありがとう”の気持ちを伝えお祝いし、みんなで花道を作って送り出しました。

幼稚園でのいろいろな遊びや活動、生活を通してできるようになったこと、友だちと過ごす楽しさ、人の気持ちに気付いて思いやりの気持ちがもてるようになったことなど、子ども達自身が自分の成長を感じ、自信をもって小学校へと羽ばたいて行ってほしいと願っています。



心わくわくみんなが輝く

本物にふれ、心の動く体験を♪

♪お出かけ演奏会♪



プロの音色や歌声の美しさを感じながら、音楽に合わせて体を動かしたり一緒に歌ったりして楽しみました

楽しい！

きれいな音だな！

滋賀アナウンサーによる読み聞かせ



おもいで週間では、ありがとうの会の他に、お楽しみもたくさんありました。お出かけ演奏会も滋賀アナウンサー読み聞かせも、プロの音・歌・声など本物にふれる素敵な機会となりました。きれいだな！楽しいな！と感じたり、不思議だな！面白いな！と思ったり…心を動かす体験を幼稚園では大切にしています。この体験から興味関心を持ち、新しい活動と関連させながら、より深い学びへとつながっていくと考えています。

【北里幼稚園ホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください】